



**Instituto Nacional de
Conservación Forestal**
Gobierno de la República



HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

Jueves, 20 de junio, 2024

(ICF), la Unión Europea (UE)

firman convenio para la puesta en marcha del Proyecto “Bosques Vivos”

En el marco de la Alianza Forestal y el AVA FLEGT, lideradas por el Instituto de Conservación Forestal (ICF), la Unión Europea (UE) y el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) firman convenio para la puesta en marcha del Proyecto “Bosques Vivos” por 16 Millones de Euros.

El 20 de junio de 2024 tuvo lugar en Tegucigalpa, la firma del documento de acción “Bosques Vivos”. Este convenio apoya la implementación del acuerdo comercial sobre la madera entre Honduras y la Unión Europea (UE) conocido como AVA FLEGT (Acuerdo Voluntario de Asociación para la Aplicación de las Leyes, Gobernanza y Comercio Forestales – FLEGT, por sus siglas en inglés); contribuyendo también, a demostrar la conformidad de las cadenas de valor de la madera con los requisitos de las regulaciones de la UE sobre deforestación y degradación forestal.

El Acuerdo fue suscrito por el Jefe de la unidad de México, América Central, Caribe y operaciones regionales en la Dirección General de Asociaciones Internacionales de la Comisión Europea, Felice Zaccheo y el Director de la Oficina Nacional del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) en Honduras, Santiago Vélez. Ambos estuvieron acompañados por el secretario de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, Enrique Reina, y el Ministro Director del Instituto de Conservación Forestal, Luis Soliz.

Además, este convenio impulsa las actividades previas a iniciar la Alianza Forestal y fomentar el aporte de la iniciativa en el desarrollo socioeconómico nacional. La Alianza abarca el marco de cooperación de la UE para trabajar sobre bosques, destinado a combatir la deforestación en Honduras y, en consecuencia, a mejorar la protección del clima, el agua, suelo y la biodiversidad a beneficio de las comunidades.

El Memorando de Entendimiento (MoU), oficializó la Alianza Forestal, firmada en la COP28, el 2 de diciembre de 2023 en Dubái entre el Ministro Director del ICF, Luis Soliz, en representación de la Presidenta de Honduras, Xiomara Castro y el Vicepresidente Ejecutivo de la Comisión Europea, Maroš Šefčovič.

Por su parte el Ministro Director de ICF expresó que “con estas acciones, avanzamos en la conservación y restauración de los bosques de Honduras, el compromiso es defender el recurso forestal para el disfrute y bienestar de estas y las generaciones futuras”.

Con este convenio se espera mejorar la contribución sostenible de los recursos forestales de Honduras al desarrollo nacional integral y a los esfuerzos mundiales para hacer frente al cambio climático y la pérdida de biodiversidad.

